

Canciller Arreaza se reúne con autoridades de varias naciones que participan en Asamblea General ONU



Naciones Unidas, 26 sep (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, tuvo reuniones amistosas y con fines de cooperación con autoridades de países y de diversas instancias internacionales que participan en la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Respeto y colaboración humanitaria fueron las premisas del encuentro del jefe de la diplomacia venezolana con el presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja, Peter Maurer, con el objetivo de ampliar programas que contribuyan a resolver las principales necesidades del pueblo de venezolano.

Durante la conversación se destacó el trabajo consecutivo del Gobierno bolivariano, pese a las agresiones de Estados Unidos, para avanzar en el mejoramiento de la asistencia técnica humanitaria, a través del apoyo brindado por la Cruz Roja Internacional, con el envío de toneladas de medicamentos e insumos médicos quirúrgicos.

En ese contexto, en abril pasado el presidente Nicolás Maduro se reunió con Maurer, a quien le ratificó su disposición de establecer mecanismos de cooperación para la asistencia y apoyo internacional.

Como parte de la agenda desarrollada por la delegación venezolana en el contexto del 74 período de sesiones de la Asamblea General de la ONU, en Nueva York, Arreaza conversó con su homólogo de Nepal, Pradip Kumar.

Ambos cancilleres recordaron la amistad existente entre las naciones, basada en la confianza mutua, el trabajo conjunto en áreas de interés común y el respeto a las aspiraciones de cada parte.

Con el canciller de España, Josep Borrell, el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela evaluó la postura que mantiene la Unión Europea frente al nuevo proceso de conversaciones entre el Gobierno nacional y sectores de la oposición venezolana, puesto en marcha la semana anterior con la instalación de la Mesa de Diálogo por la Paz.

Posterior al encuentro, España señaló a través de un comunicado su posición a favor de una solución pacífica y democrática de la situación política venezolana.

El presidente de Namibia, Hage Geingob, reiteró su apoyo al diálogo como única opción para resolver las diferencias entre la oposición y el Gobierno bolivariano, en beneficio de los venezolanos.

Arreaza compartió puntos de vistas con su homólogo de Belice, Wilfred Elrington, acerca de los desafíos políticos de la región.

Como parte de la agenda en la Asamblea General de la ONU, el ministro de la nación sudamericana revisó la marcha de las relaciones con el canciller del Reino de los Países Bajos, Stephanus Abraham Blok.

Valoró la posible incorporación de Sudán del Sur al Movimiento de Países no Alineados, a través de un encuentro con la canciller del país africano, Awut Deng.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/203168-canciller-arreaza-se-reune-con-autoridades-de-varias-naciones-que-participan-en-asamblea-general-onu>



Radio Habana Cuba